
■卓話者紹介　　　　　　　　石澤雄一郎君
1968年12月生まれの49才で、塩浦会員

の弟さんです。沼人會の会長を勤められ、沼
田市活性化のため、社会ボランティア活動や
イベントに参加し、会員相互の親睦を深めな
がら活動されております。
今日はその活動についてお話をいただきま
す。
■卓　話
当会は2012年６月に設立、沼田の活性化

推進のために意気投合した仲間で結成されま
した。会員相互の親睦を深めるとともに、社
会ボランティア活動に協力・支援する事を目
的とし、現在150名の会員がおります。
初代会長は林清史氏で、まず８月３日にゴ
ミ拾いから始めることとしました。本町通り
のコンビニ前の花壇は花のきれいとは別に、
ゴミが多く捨てられていました。
当会は活動資金として、Tシャツやパーカ

ーを販売して収益を使っています。その他は
手弁当で行っています。
2012年10月サラダパークで気仙沼復興支

援イベントに協力し、気仙沼のサンマを焼き、
根利の大根を販売して地元と気仙沼を結びつ
け、義援金を贈りました。その後も毎年続い
ています。
その年11月上之町会館で関あっし君の第

１回お笑いライブを開催して、地元出身の芸
人を支援しました。仲間の移動販売車も来て
盛り上げてくれ、今年10回目を文化会館小
ホールで行い、満員大盛況となるまでに認知
されるようになりました。
若者の婚活にお手伝いで、独身男女各50

名を集めボーリング大会を開催、表彰だけで
なく、ビンゴ大会や焼肉パーティーで盛り上

げましたが、その後結婚までは不明です。
商店街での福幸市、オータムフェスタ等も

参加協力。2014年から沼田まつり朝のゴミ
拾いを定例化して行い、昨年からはJCも一
緒にしています。昨年ゑびす講、今年柳波ま
つりの満腹村には会員のブースも含め参加。
昨年の柿平地区の土砂災害でも復旧作業に

参加しましたが、重機どころかスコップも使
えない状況の中、手作業で泥を外へ出してい
ました。
自分達でできる事を、できる会員で行い、

少しでも沼田が元気になるように活動してい
ます。本日小菅会長の話にあったように、熱
意を持って志を成し遂げるよう努力してまい
りたいと思います。ご協力できることがあり
ましたら、御一報下さい。

■司　会　　 須田羊子SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　小菅茂雄君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼人會会長　　　　　　　　　塩浦　磨様

小菅茂雄会長
15日第５分区理・新会長幹事引継会が行

われ、地区より田中ガバナーエレクトと市村
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地区幹事が参加され行われました。終わろう
としている現職と新会長幹事の声に大きく差
があり、改めて驚かされました。
幸之助の一日一話の中で、指導者にとって
大事なことの一つは、志を持つということで
ある。一度志を立て決意することによって、
非常に偉大なことを成し遂げられるのも人間
であるが、その志、決心をなかなか貫き通せ
ない弱さを合わせて持つのも、これまた人間
であると、述べています。
先輩に、会長をして初めて本物のロータリ
アンになるための第一歩が踏み出せると言わ
れたことがあり、私も今月で任は終わります
が、志や熱意を持ち続けることは、難しいこ
とかもしれません。人として真のロータリア
ンとしてこれを持ち続けることを忘れずにい
たいと思っております。

西田俊太郎幹事
◎退会者の件
北野拓郎君、笹川正之君、荒井静雄君
◎ポールハリスフェロー表彰
・１回目…天野純一君・桑原敏彦君・戸部聖
之君・石澤雄一郎君・武田　寛君・平井秀
明君・星野貴昭君・林武一郎君・小野里雅
広君・荒井静雄君
・２回目…井熊開三君・田代経量君
・３回目…清野啓介君
・４回目…松野正一君
・５回目…都丸順一君

◎米山功労者表彰
赤間昌彦君

◎SAA出席委員会　　 塩浦敬之委員

◎ニコニコ委員会　　　　　小暮正人委員長
・小菅茂雄君　卓話に沼人會塩浦磨会長をお
迎えして。卓話が楽しみです。

・横山公一君　６月定例市議会が終了。テラ
ス沼田の入札が終わり７月より工事が始ま
ります。31年７月をお楽しみに。

・石澤雄一郎君　久し振りです。沼人會塩浦
会長を卓話にお招きでき感謝。

・ニコニコ一週間　沼人會塩浦会長を卓話に
お迎えして。
斎藤正典君　　宮澤孝幸君　　吉野　登君
宮内明彦君　　関　真一君　　松野正一君
阿形登氏君　　天野純一君　西田俊太郎君
小暮正人君　　桑原敏彦君　　今井幸吉君
塩浦敬之君　　桑原　裕君　　南雲達也君
戸部聖之君　　武田　寛君　　飯島千明君
赤間昌彦君　　櫛渕光彦君　　清野啓介君

◎ロータリー財団委員会　　松野正一委員長
財団寄付10,150ドルで目標達成。ポリオ

寄付2660ドルで目標達成できました。一年
間ご協力ありがとうございました。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 34名 13名 69.12 ％

茶の湯クラブ「お茶会」６月18日
割田一敏部長宅の茶室で当クラブのお茶事が開催されました。
７名の参加があり、割田部長が濃茶、春日会員が薄茶を披露されました。


